

情報交差点・心と心の交わり

あじまへ

大宜味村教育委員会

電話44-3006

FAX 44-3029

第36回沖縄県青少年育成大会

花城瑞姫さん、沖縄県知事表彰 善行青少年の部 受賞



11月17日（火）沖縄県庁舎において、第36回沖縄県青少年育成大会が行われ、大宜味中学校3年生の花城瑞姫さんが善行青少年の部で表彰されました。

この賞は他の児童生徒の模範となるような青少年に贈られるもので、瑞姫さんは小学校から続けている水泳や学校代表として出場する陸上大会での上位の成績を収めたこと、書道コンクールに多数入賞したことなど、文武両道な面や生徒会の執行部として数々の活動に責任を持って果たしていることなどが高く評価されました。

瑞姫さんは「受賞は直前まで知らなかったけど、嬉しかった。水泳だけじゃなく書道や勉強など様々な面で頑張ったことが受賞につながったと思う。賞をもらったからといって、現状維持に留まらず、これからも努力を怠らず何事にも挑戦していきたい。」と話してくれました。

瑞姫さんの努力と何事にも挑戦する気持ちがこのような賞につながったと思います。誰にでも可能性はあります。これに続き、大宜味の児童生徒たちがどんどん活躍してくれることを期待します。



あとは任せた！

笑顔いっぱいみんなで校歌ダンス♪



女子が優勢!? 大宜味小

みんなを引っ張ってくれた6年生女子



遠心力~

輝け最後の運動会 笑顔100%元気00% 楽しくもり上げよう



息を合わせて1、2、1、2



3つの炎が灯された！



133年分の歴史をのこそう 燃え上がれ 大宜味っ子！



最後だね

さみしいね...



か、母さん!?

輝け最後の運動会 笑顔100%元気00% 楽しくもり上げよう ちばりよ~きじょかつ子



校庭いっぱいの人！人！人！



男子vs女子、軍配はどちらに!?



田嘉里、謝名城、喜如嘉3つの区からの聖火リレーで始まった喜如嘉小の運動会。同窓生もたくさん集まり、昔の運動会を思いださせるような光景となりました。

喜如嘉小の代名詞でもある獅子舞は小学生だけでなく中学生や高校生の獅子舞も登場。獅子舞使いの合図の元、11頭の獅子舞が運動場を縦横無尽に駆け回り、迫力ある演舞を見せてくれました。

同窓生リレーには1期生から70期生まで76組が参加（飛び入り参加もあったのもう少し多いはず…）し、先輩から若者までそれぞれの全力疾走を見せてくれました。最後は全員で「夕日」と校歌ダンスを踊り、最後の運動会を盛り上げました。

133年の歴史ある大宜味小最後の運動会。お揃いの黄色いTシャツを身に着けた33名の児童たちは、一輪車で演技やリレー、低学年の可愛いダンスなど、1年生から6年生まで力を合わせ大宜味らしい運動会にしました。同窓生リレーでは若者から60代以上の方々も参加し、観客が心配になるほどの白熱した競争が続きました。最後はお客さんや同窓生も含め、全員で校歌ダンスを踊り、大盛況のまま幕を閉じました。



先輩たちの華麗な演技！



1、2年生も続く...



圧巻！大宜味っ子の技、光る！



獅子舞使い大活躍！



保護者も頑張った！



大先輩から若者まで全力疾走



最強の応援団たちが次々降臨！



誰ね？

目、合わすな！

